
（様式第４号） 上田市男女共同参画推進委員会 会議概要

１ 審 議 会 名 上田市男女共同参画推進委員会

２ 日 時 平成２９年２月７日 午後２時１５分から午後３時３０分まで

３ 会 場 上田市市民プラザ・ゆう ２階 大会議室

４ 出 席 者 竹田貴一副会長、清水博夫委員、岩野威生委員、竹花みい子委員、

田中晋委員、新井敦子委員、廉澤輝樹委員

５ 市側出席者 柳沢人権男女共同参画課長、佐藤課長補佐兼武石市民サービス係長、高寺真田市民

サービス係長、久保田課長補佐兼男女共同参画係長、糸魚川（株式会社めいほう）、

男女共同参画係 酒井主査

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 0人 記者 0人
８ 会議概要作成年月日 平成２９年２月７日

協 議 事 項 等

１ 開 会（課長）

２ あいさつ（副会長）

３ 審議事項

（１） 第３次男女共同参画計画（答申案）について

ア パブリックコメントの結果について（事務局説明）

・第２章 計画の基本的な考え方 第３章 重要な視点と取り組みの（１）特に重要な視点及び（２）

視点を踏まえて進める男女共同参画の取組における以下の文言について

○男女共同参画の理解促進

○地域社会における男女共同参画の理解促進

共同参画という言葉は、観念的な行動と意識が伴うものであるから、参画の理解を促進するという

のはわかりにくい。

意義・あり方・行動を理解することを促進することとした方がよいのでは？

（委員） 県では同じ様に表現をしているので、複雑にせずにこのままでよい

（事務局）今日欠席の委員に確認しながら、このままで行く方向にする。

イ 答申案について

（事務局説明）

委員承諾

（副会長）他に意見は？

（委員）計画２０頁の体系図について、施策の方向の前の「主な」はとった方が良い。

（２） 男女共同参画推進事業者表彰について

（事務局）

・９月に広報うえだで周知し１２月５日までの期間で募集をかけたところ、３団体の応募があり１月

１２日、１３日で委員さんとともに聞き取りを行った結果についてみなさんにお送りした。

聞き取りを行った委員さんより一言

○中吉田自治会

（委員）閉鎖的な自治会という組織の中で女性に活躍してもらうのは大切なことである。

（委員）自治会長の話から、自治会で活躍してもらうという強い熱意を感じた。また、女性が参加し

やすい状況になっていることが評価できる。



○エムジェイ

（委員）女性が多いなかで、ワークライフバランスを進めている。ソフト面で手厚く人材育成もでき

ている。

反面、つながりはよいが、制度が確立されているわけではないのでその点だけが問題である。

（委員）職員数が増減のある会社だが、ノー残業デーや育児休暇（男性の）については、しっかりさ

れている。

社内での情報共有がきちんとされていて、あたたかい人間関係を築かれているが、制度としての

規則が確立されていないため、全ての人に同じ様な待遇が出来るか不安が残る。

○敬老園

（委員）女性が多い職場で、保育園を併設し２４時間体制で見てもらえるので、安心して働ける。

制度もしっかりしていて、働きやすいことが評価できる。

質問

（委員）エムジェイという会社は、どのような仕事をしているのか。

（委員）ビルメンテナンス 会社の清掃やホテルのベッドメイキングなどをしている。

（委員）正社員のうち、女性はどのくらいいるのか

（委員）半々くらいだったように思う。女性は育休をとれる年齢の方はいないとのことだった。

（事務局）今回の事業者表彰については、実績がないが一歩進めないとはじまらないので、これから

に期待したい。

（副会長）３事業者について、表彰を行うということでよろしいか。

委員全員同意

（３） その他

ア 答申日及び表彰式等について

・答申については、委員を代表して会長と副会長に出席をお願いしたい。

・事業者表彰についても、後日日程調整を行う。

イ 委員の退任について

・自治連から推薦の清水委員が自治連で３月いっぱいの任期のため、今回をもって男女共同参画推進

委員を退任される。

４ 閉会


